

Cuba convoca a lo mejor del Caribe en tenis de mesa



Photo: ULTM

La Habana, 7 ene (JIT).- Cuba se prepara para acoger del 3 al 8 de marzo próximo la edición 62 del

Campeonato del Caribe de Tenis de Mesa, un certamen en el que se repartirán clasificaciones para otras importantes lides del continente.

El anuncio de la cita aparece ya en el sitio digital de la Unión Latinoamericana (ULTM) y el presidente de la federación cubana, Bárbaro Oliva, confirmó a JIT que se trabaja desde ahora para lograr la mejor organización posible.

La cita convoca a todos los países de la región caribeña para competir en las modalidades de equipos, individuales y dobles en cada sexo, así como en la de doble mixto.

Oliva ratificó que el certamen otorgará boleto para asistir al Campeonato Panamericano de octubre venidero y al Campeonato Mundial Individual de 2023.

Además, será para los anfitriones una buena oportunidad de presentar más jugadores y conseguir puntos en el ranking del orbe.

«También vamos a estrenar todo el equipamiento que recibimos de donación y no hemos podido utilizar por la pandemia», dijo el directivo, en referencia al apoyo material que ha entregado a Cuba la Federación Internacional (ITTF) en los años más recientes.

«Eso incluye 18 mesas, mil metros cuadrados de suelo sintético, vallas de show, mesas de árbitros, pantallas para las puntuaciones... todo de primer nivel y que nos permitirá hacer un evento al mismo rango del resto del mundo», aseguró Oliva, quien también adelantó que las acciones del certamen se desarrollarán en las instalaciones de Pabexpo, en la capital.

El torneo estuvo inicialmente programado para 2020, se trasladó luego para 2021 y por la permanencia de la pandemia tuvo que ser pospuesto por segunda vez.

«Estamos muy atentos a la situación actual y esperamos que no haya necesidad de variar lo previsto ahora», comentó el federativo cubano.

Respecto a los posibles asistentes, confirmó a Daniela Fonseca, pues la planificación es que se incorpore a su club en Alemania una vez concluida su participación en la cita. Otros con compromisos fuera de casa, como Moisés Campos, Andy Pereira y Liván Martínez, también están convocados.

«Vamos a presentar un primer equipo con todas nuestras figuras principales y haremos eliminaciones para incluir juveniles y darles también fogueo», agregó Oliva respecto a la estrategia de participación para los anfitriones.

Como es habitual, los representantes de Puerto Rico y República Dominicana deben ser los rivales más exigentes para los cubanos, sin descontar algunas individualidades de otras islas caribeñas, en especial de Guyana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/282050-cuba-convoca-a-lo-mejor-del-caribe-en-tenis-de-mesa>



Radio Habana Cuba